

KUTA- KKN IAIN Pekalongan Angkatan 47 Kelompok 24 mengadakan FGD pada hari Rabu, (2310) lalu, melalui FGD ini diharapkan dapat memecahkan masalah, memberikan solusi dan diharapkan dapat membantu pemberdayaan masyarakat yang ada di desa tersebut lebih tepatnya di desa Kuta kecamatan Belik Kabupaten Pemalang.

Forum tersebut dihadiri oleh pendamping desa dan juga ibu-ibu Fatayat- Muslimat desa Kuta. Pada forum tersebut kita mensosialisasikan program kerja yang akan tim KKN laksanakan, program yang akan tim KKN laksanakan insyaAllah pada hari Rabu 30 Oktober 2019 yaitu tentang pembuatan produk yang bersumber dari produk lokal dan sumber daya alam asli desa Kuta.

Dalam pembuatan produk tersebut dari tim KKN sepakat untuk membuat "Kripik Singkong dan Kripik Pisang aneka rasa" sasaran dalam pembuatan produk tersebut adalah ibu-ibu Fatayat dan Muslimat desa Kuta. Alasan kami memilih singkong dan pisang yaitu pertama: warga desa Kuta banyak yang menanam singkong dan pisang, kedua: ibu-ibu warga desa Kuta banyak yang memproduksi jajanan yang berbahan dasar singkong dan pisang.

Tim KKN kelompok 24 menginovasikan kripik singkong dan pisang dengan berbagai macam rasa diantaranya ada rasa balado, jagung manis, keju, original, dan BBQ, kemudian untuk lebih menarik perhatian konsumen kita juga menggunakan kemasan yang lebih menarik lagi yaitu kemasan tahan renyah.

Dalam forum diskusi tersebut ada salah satu warga yang menyampaikan pendapatnya mengenai kendala yang terjadi setelah pembuatan produk yaitu mereka mengatakan "kalau ada program pembuatan produk si kita siap-siap aja, tapi kami kebingungan dalam masalah pemasarannya, setelah produknya nanti jadi kita gak tau mau dijual dimana?" menanggapi dari pernyataan tersebut dari tim KKN sepakat untuk memberikan sedikit ilmu yang telah diperoleh untuk "Pelatihan Pemasaran secara Online" yang nantinya akan dilaksanakan pelatihannya dikemudian hari sesuai kesepakatan.

Kelompok 24 Desa Kuta Kec. Belik Kab. Pemalang Berita Minggu Ke 3